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El director de área de ‘la Caixa’
de Molina es uno de los copa-
trocinadores de las actividades
de la FEM

¿Cuál es el sentido y la res-
ponsabilidad social que asume
la ‘Caixa’ al co-patrocinar las
actividades de la Fundación de
Estudios Médicos (FEM) de
Molina de Segura?

Desde sus orígenes, hace más
de un siglo, ‘la Caixa’ está com-
prometida con las necesidades
de la sociedad en la que desarro-
lla su actividad financiera; como
director de área ‘la Caixa’ es para
mí una enorme satisfacción rati-
ficar la decidida implicación de
nuestra entidad con Molina y
con sus ciudadanos. En este caso
concreto, colaboramos con la
Fundación de Estudios Médicos
de Molina de Segura porque
consideramos que sus objetivos
se corresponden y se encuen-
tran en la línea de los de nues-

tra Obra Social. 
¿Cuáles son las principales

iniciativas que apoyarán en el
presente curso 2010/11?

La voluntad del convenio fir-
mado entra la Fundación de
Estudios Médicos de Molina y
la Obra Social ‘la Caixa’ es la pro-
moción de actividades de infor-
mación y divulgación científica
y médica entre los ciudadanos
de Molina y de la Región de
Murcia, en general; la organiza-
ción de cursos, seminarios, con-
ferencias y encuentros en el
ámbito de la ciencia y la memo-
ria, así como la convocatoria de
seminarios de orientación cien-
tífica para los jóvenes.

Ahora iniciamos una nueva
colaboración con el primer cur-
so de divulgaciòn científico-
médico que se inicia el 19 de
octubre y que concluirá el día 8
de marzo 2011. Hay conversa-
ciones entre la FEM y la Acade-
mia de las Ciencias de la Región

de Murcia para desarrollar un
convenio de colaboración y posi-
blemente ‘la Caixa’, a través de
su Obra Social, patrocinaría este
proyecto para el 2011. 

Uno de los grandes retos que
se plantea la FEM es promover
la investigación entre los jóvenes
investigadores, ¿qué aportación
se contempla desde ‘la Caixa’
para alcanzar este objetivo?  

El nuevo presidente de la FEM,
Jose Antonio Lozano Teruel,
nos ha trasladado su iniciativa de
potenciar la investigación de los
jóvenes investigadores de nues-
tra Región y vamos a promover
iniciativas conjuntas para ello.

¿Qué valoración hace del tra-
bajo compartido con la FEM
durante todo este tiempo?  

La valoración es muy positiva,
y ello lo demuestra que llevamos
colaborando ya 4 años. 

Gracias a ella hemos podido
disfrutar de conferencias de gran
nivel por parte de los más pres-

tigiosos profesionales en diferen-
tes campos, por ejemplo del psi-
quiatra Luis Rojas Marcos, del
traumatólogo Pedro Guillén, del
farmacólogo Josep Torrente
(miembro de la C.E.E. en el tra-
tamiento de las Enfermedades
Raras),  del doctor Rodes Teixe-
dor (presidente del Hospital
Clinic de Barcelona), también
recuerdo la familiar conferencia
del juez Calatayud, etc. Para ‘la
Caixa’ supone una gran satisfac-

ción poder ratificar con esta cola-
boración su compromiso con las
necesidades de los ciudadanos
de Molina. Además, desde nues-
tra entidad seguiremos ofrecien-
do nuestro esfuerzo y profesio-
nalidad para conseguir que nues-
tro éxito contribuya a seguir
colaborando con este proyecto
durante muchos años más, así
como ampliando la presencia de
la Obra Social ‘la Caixa’ en nues-
tra Región.

“Vamos a potenciar el trabajo
de los jóvenes investigadores”

José Ruiz Marín,  director  de área de ‘la Caixa’ zona Molina de Segura. (FOTO S.21)

El director de área de la Caixa apoya los proyectos de la FEM
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n Redacción
El Hospital de Molina, que se
encuentra actualmente celebran-
do los 10 años de su puesta en
marcha, ha abierto una consul-
ta de odontología, al servicio de
los ciudadanos de la Vega Media,
con la más moderna tecnología.

El amplio equipo de odontó-
logos, encabezado por los docto-
res Juan Francisco Piqueras

Gómez y Alejandro López
Gómez, está formado en distin-
tas especialidades, incluida la
ortodoncia invisible y la cirugía

guiada por ordenador.
A su inauguración acudieron

las concejalas de sanidad, Lola
Vicente Quiles y de Servicios

Sociales, Adoración Molina,
entre otros miembros de la
corporación municipal, la junta
directiva del Hospital de Molina

y los supervisores de los servi-
cios. Tras la misma se sirvió una
cena fría en el restaurante Vila-
nova de Molina.

El Hospital de Molina ya dispone de
una nueva consulta de odontología
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